



Erfolgreiche Teilnahme am Kunstwettbewerb „Klartext“

Anlässlich des 15-jährigen Jubiläums der Seite „klartext“ schrieb der „Fränkische Tag“ einen Wettbewerb aus, an dem die Klasse 5e mit ihrer Lehrerin Lisa Hollweg teilnahm.

Unter dem Motto „Party“ und dem Einbinden von Zeitungselementen machten sich die Schüler und Schülerinnen kreative Gedanken. Es entstanden viele farbenfrohe Geburtstagstorten, die sich an Thiebaud anlehnten und individuell dekoriert wurden.

Als Dankeschön für die Teilnahme gab es vom Wettbewerbs-Veranstalter viele einzelne Sachpreise, da Nele Ströhlein den 3. Platz im Einzelwettbewerb erzielt hatte.

Zusätzlich fand außerdem noch eine Sonderverlosung statt, bei der Kim Behringer eine Ehrenkarte für den Erlebnispark Schloss Thurn für die Saison 2023 gewonnen hatte. Wir bedanken uns nochmals herzlich beim „Fränkischen Tag“ für die tollen Preise.

Die Werke der Schülerinnen hängen direkt im Schulhaus und können nun von allen Besuchern bewundert werden.



